

Artikel vom 04.04.2024

Bezirksrätin Heidi Rackl

Tagesausflüge 2024



Foto: Heidi Rackl

Neumarkt. Die Oberpfalz er“fahren“ – unter diesem Motto bietet Bezirksrätin Heidi Rackl auch in diesem Jahr wieder einige interessante Ausflüge an, zu denen die Interessenten ab sofort anmelden können.

Im Juni findet eine Theaterfahrt zum Oberpfalz-Theater auf die Burg Leuchtenberg statt. Gezeigt wird das Stück Anatevka mit dem Milchmann Tewke, der seine Töchter möglichst gut verheiraten möchte. Eine weitere Theaterfahrt führt nach Neunburg vorm Wald, wo die Aufführung „Hussenkrieg“ gezeigt wird. Pfalzgraf Johann steht dort im Zentrum der Handlung, dessen Spuren ja auch in Neumarkt zu finden sind. Um die Geschichte des geteilten Deutschlands geht es bei der politischen Informationsfahrt nach Mödlareuth und auch dem Programm steht natürlich auch eine Tagesfahrt ins Freilandmuseum Oberpfalz.

Die Termine für die einzelnen Fahrten sind wie folgt: Das Theater „Anatevka“ auf der Burg Leuchtenberg findet am 8. Juni statt, die Aufführung „Hussenkrieg“ in Neunburg v. Wald am 6. Juli. Die Tagesfahrt nach Neusath-Perschen wird am 14. September durchgeführt und die Fahrt nach Mödlareuth am 12. Oktober.

Anmeldung und nähere Informationen direkt bei Heidi Rackl per email heidi.rackl@t-online.de oder

telefonisch 0918122641 (bitte Anrufbeantworter nutzen) oder bei der CSU-Geschäftsstelle in Neumarkt unter der Telefonnummer 09181 22449.